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Internet Marlishausen/Hausen/Ettischleben

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Corona-Krise zeigt, welche Bedeutung die digitale Infrastruktur hat. Homeoffice, das 
Zuhause bleiben und der Zugang zu gesellschaftlichen Themen/Leben, haben in der 
aktuellen Situation hohen Stellenwert und werden auch zukünftig im Alltag Tragweite 
erlangen. Selbst die FAZ schreibt am 6. April 2020:„Die Krise bringt einen Schub für die 
Digitalisierung“ und bekräftigt die Entwicklung in dieser außergewöhnlichen Zeit. Auch für 
die Stadt Arnstadt war es Ansporn genug, das digitale Rathaus schneller auf den Weg zu 
bringen und den Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit anzubieten, Behördengänge 
online von zu Hause aus durchzuführen. Der stetige Ausbau dieser städtischen Angebote 
findet wohlwollend unsere Zustimmung. 

Leider können offenbar nicht alle Bürgerinnen und Bürger in den Ortsteilen Marlishausen/ 
Hausen/Ettischleben allgemein die digitalen Dienste vollumfänglich nutzen. Ortsansässige 
bemängeln die schlechte Datenübertragungsrate. Diese reiche nicht mehr aus, weil die 
stetigen Anforderungen an W-LAN-fähigen Geräten (Quantität und Qualität) steigen. 
Zudem gibt es nur einen Hauptanbieter.

Wir fragen den Bürgermeister:

1. Ist Ihnen diese Problematik bekannt?

2. Wie möchte die Arnstädter Stadtverwaltung zukünftig mit diesem Thema umgehen?

3. Gibt es diesbezüglich schon Planungen für Glasfaserausbau in den Ortsteil 
Marlishausen/Hausen/ Ettischleben?

4. Können hierzu Fördermaßnahmen / -mittel in Anspruch genommen werden? Wenn 
ja, in welchem Umfang?

 
Arnstadt, den 29. April 2020

Katja Beier, Christian Stonek 


